

EL PERIÓDICO DE LOS TOLIMENSES

El Nuevo Día

Judicial

Ante millonario robo a sede de Celsia, autoridades se pronunciaron



En la mañana de este jueves se conoció que la sede de la Carrera Quinta con Calle 42 de la empresa energía Celsia, de Ibagué, fue víctima de los ladrones. Aunque hasta el momento se desconoce el monto real del hurto, versiones preliminares indican que habría sido millonario.

Hace pocos minutos, el Teniente Coronel Germán Alfonso Manrique Cornejo, Subcomandante de la Policía Metropolitana de la ciudad, se pronunció sobre el hecho:

“En horas de la madrugada, la Policía Nacional, es informada sobre el ingreso de forma irregular y al parecer violando las cerraduras a las instalaciones de Celsia, ubicadas en el sector de la Macarena, comuna 10 de la capital del Tolima”, puntualizó.

Asimismo, confirmó que los uniformados se desplazaron hasta el lugar, dónde corroboraron la situación de la que habían sido alertados e iniciaron las labores de investigación junto con personal adscrito a la SIJIN y “el personal de vigilancia privada” de la empresa.

Sin embargo, hasta el momento no se ha logrado dar con el paradero de los responsables.

Pronunciamiento de Celsia

La empresa de energía informó que:

El día de hoy a las 3:15 de la madrugada, se activaron las alarmas de seguridad de la Tienda Celsia ubicada en la carrera 5 con calle 41 en la ciudad de Ibagué por la intrusión de personas en la sede.

Se trató de tres personas que hurtaron algunos equipos celulares y digitales por una cuantía por determinar.

De manera inmediata las autoridades acudieron al sitio y en este momento los hechos son materia de investigación por parte de los entes encargados.